
平成２９年１１月７日 

(公社)全日本トラック協会青年部会 

倉庫業青年経営者協議会との意見交換会の開催について 

 

（公社）全日本トラック協会青年部会（山本明徹部会長）は、平成２９年１

１月７日（火）に全日本トラック協会において、倉庫業青年経営者協議会（倉

青協・池田雅一会長）との意見交換会を開催した。本意見交換会は、青年部会

が推進する他団体との交流の一環として開催されたもので、全ト協青年部会か

らは山本部会長など正副部会長ら１０名が、倉青協からは池田会長など１６名

が参加した。 

はじめに全ト協青年部会 山本部会長より「倉青協との意見交換会は３回目

を迎え、徐々に信頼関係が深まってきている。今後もそれぞれの業界が抱える

課題を共有し、更に発展できる関係を築いていきたい。」と挨拶した。 

 

挨拶を行う全ト協青年部会 山本部会長 

 

続いて、倉青協 池田会長より「トラック業界から率直な意見をお聞きし、

魅力のある倉庫業界にしていきたい。」との挨拶があった。 



 

挨拶を行う倉青協 池田会長 

 

その後、「長時間労働削減に向けた荷待ち時間への対応について」をテーマに、

トラック運送事業者、倉庫事業者それぞれの立場から意見を出し合い、有効な

取り組み等について意見交換を行った。 

 

             意見交換会の模様① 



 

 

意見交換会の模様② 

以上 


